

Moped-Rider zeigten Herz

Über 10.000 Euro wurden gesammelt und an Herz für Kinder spendet

Die Teilnehmer des 3. Vorarlberger Moped Rides, der am 4. Juni 2022 über die Vorarlberger Straßen führte, zeigten ein großes Herz für Kinder. Viele haben auf ihre bezahlte Chipkaution verzichtet und diese an die Herzkinder Österreichs gespendet. So kam der stattliche Betrag von 10.920 Euro zusammen. Die Scheck-Übergabe erfolgte bei der Mohren-Moped-Party auf dem Dornbirner Messegelände.



Fotos: Heidegger/Böckle

müls, Au und retour über das Bödele ins Dornbirner Messequartier.

Herzkinder Österreich ist die österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrank Kinder, Jugendliche und Familien. Pro Jahr werden in Österreich rund 700 Säuglinge mit Herzfehlbildungen geboren. www.herzkinder.at (ver)

VMR-Präsident Andreas Hammerer: „Für uns der wohl emotionalste Moment der Veranstaltung. Vielen Dank noch mal an alle VMR-Rider. Ihr seid der Wahnsinn!“

Am Samstag, den 4. Juni, um 7 Uhr hieß es „Start frei“ für den 3. Vorarlberger Moped Ride.

Knapp 1.000 Enthusiasten machten sich mit ihren Raritäten vom Dornbirner Messequartier auf den Weg „Rund um Vorarlberg“. Die Strecke führte von Dornbirn über Hohenems über Sulz, den Furkapass, Damüls, Au, durch den Bregenzerwald nach Warth, Lech, weiter nach Bludenz, das Großwalsertal, wieder nach Da-

